
Acta de la Junta de Distrito Norte

Sesión: Ordinaria

Fecha: 30 de septiembre de 2024

Expediente: JDN/2024/7

ASISTENTES

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Juan Luis Saura Vilar

Vicente Galiana Sánchez

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Patricia Gil Ortega

David Aparici Cervera

Rafael Cruz Tena

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Dolores Benítez Guerrero

Presidente

Vicepresidente

Vecino (PP)

Vecino (Alcaldía)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

Secretaria

MIEMBROS AUSENTES: 

Francesc Mezquita Patuel

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

Esther Nadal Sales

Vecino (Compromis)

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Vecino (Alcaldía) 

AAVV La Guinea

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:30
 
De acuerdo con la 
convocatoria, la sesión se 
celebra en el Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo Gamero

Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

Por  el  Presidente  Ilmo.  Señor  Concejal,  Juan  Carlos  Redondo  Gamero,  comprobado  el 
“quorum” de asistencia procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden 
del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada el día 1 de julio de 
2024.

Se somete  a  consideración  el  acta  de la  sesión anterior, la  cual  ha  sido  repartida  con 
anterioridad junto a la convocatoria.

No  manifiestándose  ninguna  observación  más, el  acta  se  declara  aprobada  por 
asentimiento.

2. Ruegos y preguntas.

2.1. Vocal AAVV Penyeta Roja.

- La Sra. Gil reitera la necesidad de eliminar el autobús a demanda y restaurar la línea n.º 7.

El  Sr.  Cabañero  contesta  que  posiblemente  antes  de  finalizar  el  año  ya  estará  en 
funcionamiento. C
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- Indica que en los presupuestos participativos del año en curso se aprobó la mejora del 
alumbrado de las Urbanizaciones de Montaña. Pregunta cómo está el trámite.

El Sr. Cabañero contesta que se ejecutará durante el año 2025, cuando el proyecto esté 
redactado se mostrará a los miembros de la Junta y aclara que se va a tratar solo un tramo.

2.2. Vocal AAVV San Agustín y San Marcos.

- El Sr. Cruz solicita se instalen peraltes en la Avd. Diputación, Cuadra Segunda y Cuadra 
Borriolench, sustituyendo los que hay deteriorados y colocando los necesarios para evitar 
las altas velocidades y las carreras.

-  Agradece  las  obras  del  Barranco  del  Sol  y  solicita  su  limpieza  periódica  para  evitar 
inundaciones. 

2.3. Vocal AAVV Segon Molí.

-  El  Sr.  Giménez  pregunta  cuando  se van  a  retomar  los  trabajos  de reparación  de los 
alcorques del Camino La Plana.

- Ante el problema del tráfico y el peligro para los alumnos del colegio Isabel Ferrer, propone 
que en la calle Rosa M.ª Molas se aparque en batería y dejar un único carril de circulación.

2.4. Vocal AAVV Primer Molí.

- El Sr. Sierra denuncia que en la calle Del Puig hay muchos coches en doble fila, solicita 
más presencia policial.

- Reitera la solicitud: Se indica que en la calle Alcalde Tárrega, 44, hay un paso de peatones 
peligroso para el  uso de los peatones ya que los contenedores que tiene al lado quitan 
visibilidad, solicita se estudie el cambio de ubicación de bien los contenedores o del paso de 
peatones.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.

- El Sr. Aparici reitera en nombre de todos los vecinos de las urbanizaciones de montaña 
que se inste a la  Diputación para que realice  cuanto antes los trabajos  de limpieza del 
barranco Dels Canters. Tema que pone en peligro las viviendas.

- Denuncia que el camino que da acceso al Hospital de la Magdalena está en muy malas 
condiciones, solicita su reparación urgente.

- Indica que en el camino de acceso al Hospital La Magdalena desde la Urbanización Tossal 
Gros existe una trapa de alcantarillado que está constantemente con agua, por lo que se 
deduce que está embozada.

2.6. Vocal AMPA IES La Plana.

- La Sra. Rubert solicita que se habilite la posibilidad de poder acceder con patinete eléctrico 
o bicicleta al Hospital La Magdalena, desde la última rotonda hasta el acceso no hay zona 
para que estos vehículos puedan circular.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 30 de setembre de 2024

Expedient: JDN/2024/7

ASSISTENTS

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Juan Luis Saura Vilar

Vicente Galiana Sánchez

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Patricia Gil Ortega

David Aparici Cervera

Rafael Cruz Tena

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Dolores Benítez Guerrero

President

Vicepresident

Veí (PP)

Veí (Alcaldía)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

secretària

MEMBRES ABSENTS:

Francesc Mezquita Patuel

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

Esther Nadal Sales

Veí (Compromis)

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Veí (Alcaldía) 

AAVV La Guinea

HORA D'INICI: 19:30
HORA DE FI: 20:30
 
D'acord amb la convocatòria, 
la sessió se celebra en el 
Primer Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo Gamero

 
Secretària:
Dolores Benítez Guerrero
 
 

Pel President Il·lm. Senyor Regidor,  Juan Carlos Redondo Gamero, comprovat el “quòrum” 
d'assistència procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 1 de juliol de 
2024.

Se  sotmet  a  consideració  l'acta  de  la  sessió  anterior,  la  qual  ha  sigut  repartida  amb 
anterioritat al costat de la convocatòria.

No manifiestándose cap observació més, l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Precs i preguntes.

2.1. Vocal AAVV Penyeta Roja.

- La Sra. Gil reitera la necessitat d'eliminar l'autobús a demanda i restaurar la línia núm. 7.

El  Sr.  Cabañero  contesta  que  possiblement  abans  de  finalitzar  l'any  ja  estarà  en 
funcionament.
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- Indica que en els pressupostos participatius de l'any en curs es va aprovar la millora de 
l'enllumenat de les Urbanitzacions de Muntanya. Pregunta com està el tràmit.

El Sr. Cabañero contesta que s'executarà durant l'any 2025, quan el projecte estiga redactat 
es mostrarà als membres de la Junta i aclarix que es tractarà només un tram.

2.2. Vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos.

-  El  Sr.  Cruz  sol·licita  s'instal·len  peralts  en  l'Avd.  Diputació,  Quadra  Segona  i  Quadra 
Borriolench, substituint els que hi ha deteriorats i col·locant els necessaris per a evitar les 
altes velocitats i les carreres.

-  Agraïx  les  obres  del  Barranc  del  Sol  i  sol·licita  la  seua  neteja  periòdica  per  a  evitar 
inundacions. 

2.3. Vocal AAVV Segon Molí.

- El Sr. Giménez pregunta quan es reprendran els treballs de reparació dels escocells del 
Camí La Plana.

- Davant el problema del trànsit i el perill per als alumnes del col·legi Isabel Ferrer, proposa 
que al carrer Rosa M.ª Molas s'aparque en bateria i deixar un únic carril de circulació.

2.4. Vocal AAVV Primer Molí.

- El Sr. Sierra denuncia que al carrer Del Puig hi ha molts cotxes en doble fila, sol·licita més 
presència policial.

- Reitera la sol·licitud: S'indica que al carrer Alcalde Tárrega, 44, hi ha un pas de vianants 
perillós  per  a  l'ús dels  vianants  ja  que els  contenidors que té al  costat  lleven  visibilitat, 
sol·licita s'estudie el canvi d'ubicació de bé els contenidors o del pas de vianants.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.

- El  Sr.  Aparici  reitera en nom de tots els veïns de les urbanitzacions de muntanya que 
s'inste la Diputació perquè realitze com més prompte millor els treballs de neteja del barranc 
Dels Canters. Tema que posa en perill les vivendes.

- Denúncia que el camí que dona accés a l'Hospital de la Magdalena està en molt males 
condicions, sol·licita la seua reparació urgent.

- Indica que en el camí d'accés a l'Hospital La Magdalena des de la Urbanització Tossal 
Gros existix una trapa de clavegueram que està constantment amb aigua, per la qual cosa 
es deduïx que està emboçada.

2.6. Vocal AMPA IES La Plana.

- La Sra. Rubert sol·licita que s'habilite la possibilitat de poder accedir amb patinet elèctric o 
bicicleta a l'Hospital  La Magdalena,  des de l'última rotonda fins a l'accés no hi  ha zona 
perquè estos vehicles puguen circular.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De  tot  això,  s'expedix  la  present  acta  sent  la  mateixa  firmada  electrònicament  per  les 
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document.  C
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